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国は物価対策に本腰を

東海第二原発
再稼働許さない

９月県議会で日本共産党は「旧統一協会問題の徹底究明と被
害者救済を求める意見書」を提案（県議会は否決）。
水戸市議会では日本共産党の質問で、市が統一協会系団体

に９８回施設提供していたことが明らかになりました。

原発再稼働を要求
●「安全な原発、短期稼働を」
　　（松井前代表・「日経」2022年6月22日）

統一協会と蜜月
●馬場代表、藤田幹事長ら
　１５人の国会議員が接点

11月26日(土)14時30分開会
水戸駅南口さくら東公園演説会

とき

ところ
志位和夫委員

長
が訴えます

自民党、国政・地方政治と
統一協会の癒着一掃を

●加藤明良参院議員が３年前、統一協会
関連団体の会合に出席してあいさつ。
●写真右は、1992年東海村議選で連名の
宣伝物。

岸田自公
政権ノーを示そう

12月11日　茨城から

県民の願い実現へあきらめず、原発ゼロでぶれずに、国の
ひどい政治に立ち向かう江尻かなを、水戸・城里からこん
ども県政に送ってください。

一方、軍事費は倍増

東海
第二原発
再稼働

あきらめない、ぶれない

高齢者は年金削減と

医療費2倍
今も昔も

自民党と癒着

日本一古く
地震が多い原発

超危険

江尻かな

高齢者の医療費負担増は撤回、物価高にみあう年金アップ

消費税5％へ緊急減税
中小業者を支援して
最低賃金時　

　給１５００円に

原発ゼロ、再エネ・省エネ推進で

気候危機打開

旧統一協会問題の徹底究明と
被害者救済を求める意見書 2022年9月議会
消費税の減税を求める意見書 2021年9月議会
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原発推進方針の撤回を求める意見書 2022年9月議会

水戸・城里ただ一人の
女性県議
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日本共産党茨城県委員会は県議選の
予定候補者と見解を発表しました。

維新の会
は…
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県議会の態度　○賛成、×反対

●2030年までにCO2の最大60％削減。
●脱炭素、省エネ・再エネで産業・雇用増。 

*「国際勝共連合」＝統一協会
    と同じく 文鮮明を“創始者”
    として結成された政治団体



子育て支援
3つのゼロ

コロナからいのちを守る

お年寄りに
２つの安心

●医療・介護・保育・障がい福祉などケア労働者の待遇改善。●障がい者、難病、精神疾患への支援強化。
●高校・大学・専門学校の学費負担軽減。私学助成の拡充。●ジェンダー平等、男女賃金格差なくす。
●食料自給率の向上、米・農産物の価格保障。●保護犬猫の譲渡促進へ愛護センターの整備を。

保健所・医療体制の強化

市議・町議と力あわせて

くらし支える
茨城へ全力

18歳まで
医療費と
国保税ゼロ

あと約48億円

0～2歳まで
保育料ゼロ

市町村と連携して

小中学生の
給食費ゼロ
市町村と折半で約50億円

市町村と折半で約45億円
●3つのゼロは県予算の
　約1.1％でできます。

高齢者の6割、聞こえ困難

補聴器
購入に補助

デマンドタクシー

地域交通へ
県補助

県予算
1兆2816億円
ためこんだ基金
722億円

県費1038億円

高い水道料おしつけ千葉や埼玉は撤退
霞ヶ浦導水事業

事業費6800億円

いつ完成するか未定すでに3800億円投入
常陸那珂港

財源はあります

ムダな開発見直し
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水戸・城里から県政に送ってください
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●
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も
医
療
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助
成
は
、私
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男
を
産
ん
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年
前
は
２
歳
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。３
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に
な
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割
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全力
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て
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